

### Sei rein, denn Du bist eine Rebe

von Bruder Thomas Gebhardt

#### [Johannes 15:3](#)

Ihr seid schon rein um des Wortes willen, das ich zu euch geredet habe.

Wir begegneten gestern zwei Menschen, die eigentlich nur mal schauen wollten. Wie der Zöllner Zachäus hatten sie nichts besonderes im Sinn. Sie wollten einfach schauen. Der Herr Jesus reagiert und die Bibel sagt:

#### [Johannes 1:39](#)

...Kommt und seht! Sie kamen und sahen, wo er wohnte, und blieben jenen Tag bei ihm...

Was sollen wir schon wollen, wenn der Herr Jesus uns auf irgendeine Weise begegnet, vielleicht nur an uns vorübergeht. Sicherlich, die einen haben irgendwelche Probleme und erwarten sich Hilfe, das finden wir viel in der Bibel, andere aber wollen nur mal sehen. Die Frage, wie sich eine Begegnung mit dem Herrn Jesus entwickelt, ist vor allem eine Frage, was der Herr möchte. In der Geschichte vom Zöllner Zachäus sagt der Herr:

#### [Lukas 19:5](#)

... Zachäus, steige schnell herab; denn heute muß ich in deinem Haus einkehren!

Zu den zwei Blinden, die den Herrn Jesus um Hilfe bitten, sprach Er:

#### [Matthäus 20:32](#)

...Was wollt ihr, daß ich euch tun soll?

Als die Eltern gerne ihre Kinder zu dem Herrn Jesus bringen wollten, sagte ER:

#### [Lukas 18:16](#)

...Laßt die Kinder zu mir kommen und wehrt ihnen nicht, denn solcher ist das Reich Gottes.

Und zu denen, die von Johannes dem Täufer von dem Herrn Jesus hörten, sagte dieser:

#### [Johannes 1:39](#)

...Kommt und seht!...

Der Herr Jesus weist die Menschen nie ab. Er ist bereit zu helfen und Er ist bereit die Sünden zu vergeben, Er ist bereit die Kinder zu segnen und Er ist bereit die Kranken zu heilen. Der Herr Jesus wird auch Dich nicht abweisen, wenn Du kommst. Dieses "KOMM" zu dem Zachäus, dieses "Lasst sie zu mir kommen" zu den Kindern, dieses "Was soll ich für euch tun" zu den Kranken und dieses "KOMMT und SEHET" zu diesen zwei Freunden Johannes des Täufers, bedeutet, dass der Herr Jesus bereit ist für diese Menschen und mit diesen Menschen was zu tun.

Auch für Dich, mein lieber Leser, ist der Herr Jesus bereit etwas zu tun. Vielleicht bist Du noch weitab von

dem Herrn Jesus wie dieser Zöllner Zachäus. Vielleicht folgst Du gerade jemandem nach der, wie Johannes der Täufer, nicht der Erlöser Jesus ist. Vielleicht bist Du ein aus der Gemeinschaft ausgestoßener wie die Aussätzigen, die die Hilfe des Herrn suchten. Vielleicht wollen Dich die Nachfolger des Herrn Jesus sogar hindern zu dem Herrn Jesus zu kommen, so wie es bei den Kindern geschah, die zu dem Herrn wollten. Aber der Herr Jesus geht jetzt an Dir vorüber. Du kannst jetzt Rebe des Weinstocks werden, denn, und nur das ist wichtig, der Herr will Dich!

Es gibt einige, die haben sich nicht die Mühe gemacht, diese Botschaft zu lesen, nicht von denen sage ich, dass sie Rebe am Weinstock sind. Aber Du, der du gekommen bist, um zu sehen, wie das mit dem Herrn Jesus ist, zu Dir sage ich, der Herr dreht sich Dir zu und sagt: "Komm und sieh". Ich verspreche Dir, Du darfst die Güte Gottes erleben. Vielleicht wirst Du fragen: "Aber wieso ich, ich bin es doch garnicht wert". War Zachäus es wert? War die Hure, die sie zu dem Herrn Jesus brachten, es wert? Ich möchte nicht darüber diskutieren, ob Du oder ich es wert sind, ich möchte Dir sagen, was der Herr all jenen antwortet, die diesen Gedanken haben:

### [Johannes 15:3](#)

Ihr seid schon rein um des Wortes willen, das ich zu euch geredet habe.

Du bist nicht eine Rebe am Weinstock, weil Du gut bist oder weil Du etwas gemacht hast. Du bist eine Rebe am Weinstock, weil es der Herr Jesus so wollte. Die beiden Freunde des Johannes wurden Reben in dem Augenblick, wo der Herr sagte: "kommt und seht". Du bist Rebe, weil Du hierher kamst, um die Botschaft zu lesen und weil der Herr das so wollte. Die Frage ist, wie es mit Dir weitergeht. Ich möchte Dir gerne auf diese Frage eine Antwort geben, deshalb komm morgen wieder.